

## ●●● Sponsorenlauf: Schritt für Schritt zum Ziel

Elze (pa). Der Förderverein der Grundschule Elze hat sich zum Ziel gesetzt, die Grundschule immer wieder mit den Einnahmen aus besonderen Aktionen zu unterstützen, aber auch die Eltern in den Schulalltag einzubinden. Aus diesem Grund wurde mit den Elzer Grundschulern ein Sponsorenlauf veranstaltet. Bei dem Lauf versuchten alle Schüler möglichst viele Runden zu laufen. Vorher hatten sich die Kinder Sponsoren gesucht, die sie mit einem bestimmten Betrag pro gelaufene Runde unterstützten. Wie viel Geld ein Schüler am Ende für den Förderverein zusammen bekam, hing von der Anzahl der Runden und dem vereinbarten Betrag ab. Viele Unterstützung hat der vom Förderverein der Schule organisierte Lauf darüber hinaus bekommen. Der Tag forderte von den Schülern große Anstrengungen, so sorgte Encercity mit einer Wasserbar für ausreichend Getränke und sponserte

auch gleich die Becher dazu. Hemme Milch spendierte etliche Milchbecher, die Eltern der Kinder bereiteten einen Stand mit Frühstück für alle Läufer. HPE Mertens ließ Schilder für die Straßen anfertigen. Damit die Schüler einen Anreiz hatten, konnten sie verschiedene Preise gewinnen. Der erste Preis für die meisten gelaufenen Runden ist eine Saisonkarte für das Spaßbad Melendorf. Der zweite sind Kinogutscheine und für die Klasse, die zusammen die meisten Runden erzielte, gab es eine Runde Eis. Die Einnahmen aus den gelaufenen Runden werden für eine Vergrößerung der Schulbücherei und weitere Projekte die der Verschönerung der Schule dienen, eingesetzt. Für alle Schüler wurde nach dem Lauf ein Clown einbestellt. Bei strahlendem Sonnenschein baute er auf dem Pausenhof seine Manege auf und verzauberte die Kinder mit einem lustigen Programm.



Zur Belohnung für die vielen gelaufenen Runden gab es im Anschluss eine Menge Spaß.  
Foto: Paulik